



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



28/08/2024

LEGISLATIVO

Senadores de Estados Unidos expresan su preocupación por la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- Senadores demócratas y republicanos de Estados Unidos externaron su preocupación de que la reforma al Poder Judicial, del presidente Andrés Manuel López Obrador, atente contra la independencia judicial y ponga en peligro los intereses económicos y de seguridad de ambos países.

En un comunicado, firmado por el presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Senado, el republicano Ben Cardin, y el republicano de más alto cargo, Jim Rish, los legisladores advirtieron a la nueva administración de Claudia Sheinbaum sobre esta reforma, asegurando que tener un Poder Judicial independiente es sello distintivo de toda democracia.

https://drive.google.com/file/d/1ZUltxE95axhTTvoYp_3oNbiQcCNwQwlb/view?usp=sharing